

Inv. Nr.	4700_P_2008-3
alte Nr.	
Objekt	Dorfschelle 3-2008
Objekttyp	Zeitung
Datierung	September 2008
Material/Technik	Papier, 140 g/m ² , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 4 Bögen
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden sind.</p>
Beschriftung	<p>Vorderseite: Große Überschrift: Die Dorfschelle; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeber Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Hauptthema: Miteinander..... Bild Übergabe Bücher Sportverein an Archiv</p> <p>S 3: Dorffest der regionalen Genüsse (Simons, Anton)</p> <p>S 4: Der fünfte Umzug ist geschafft! Die Post jetzt bei Elektro Schmitz (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 5: Weinlese an der Ahr Teil 2 (Lersch, Heinrich)</p> <p>S 7: Die „Zauberflöte“ verzauberte Jung und Alt (Topalovic, S)</p> <p>S 7: 20 Jahre Heimat- und Bürgerverein Eine runde Sache rund ums Archiv (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 9: Vita: Hubertus Raabe (Simons, Anton)</p> <p>S 9: Der aufblühende Badebetrieb machte dem Firmengründer Mut (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 11: Der Ahrsteig kommt (Knorr, Bernhard)</p> <p>S 11: Musik für schöne Stunden Die neue CD des Trios „Evergreens Live“ ist ab sofort erhältlich (Simons, Anton)</p>

	S 12: Freiherr vom Stein, Staatsmann, Reformier, Landesherr (Seel, Karl-August)
	S 12: Die Martinsgans der kleinen Leute (Simons, Anton)
Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten.
Klassifikation	K1 Schriftgut Pressedokumentationen Zeitungen
Schlagwörter	Archiv Sportverein Dorffest Programm Post Elektro Schmitz Weinlese Lersch MUTABOR Theater Kita HBV Jubiläum Raabe Bauer Schreinerei Ahrsteig Evergreens Live Freiherr vom Stein St. Josef Sprudel Quelle Martinsgans
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Gewerbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Saarstraße 1
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 12-2008; Preis 0,00 EUR
Abbildung	
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	; am 30.04.2021; Abteilung



Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR

BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS

HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 3/2008

3. Quartal September 2008

Miteinander...

... zu leben ist mitunter gar nicht so einfach. Das zeigt sich nicht selten mal unter Kollegen, auch mal unter Freunden und bisweilen selbst in der Familie. Noch öfters zeigt es sich bei wie auch immer gearbeteten Sitzungen, bei denen dann das einzigste, was herauskommt diejenigen sind, die hineingegangen sind. Noch schwieriger ist es in den Parlamenten. Hier verhindert der Parteienproporz (sollte mal zum Unwort des Jahres gewählt werden) ein Miteinander. Hier wird mehr gegeneinander als miteinander geredet, nicht selten aber auch durcheinander und geht dann oft ergebnislos auseinander. Wie findet man also wieder zueinander? Nun es gibt überraschend

viele, die was für's Miteinander tun, beispielsweise die Kirchen, und das Mitteilungsblatt der Sebastianus-Gemeinde heißt nicht ohne Grund „Miteinander“. Sucht man unter „Google“ so findet man nicht weniger als 87 Seiten von Aktionen und Organisationen die sich „Miteinander“ auf die Fahnen geschrieben haben. Miteinander hat man also offensichtlich mehr voneinander.

Ein Paradebeispiel dafür ist und bleibt unser schönes Dorffest, und das wollen wir am kommenden Samstag feiern und zwar allemiteinander.

Viel Spaß wünscht Ihre Redaktion



Miteinander: Der Sportclub übergab am Tag der offenen Tür eine wertvolle Vereinschronik in die Obhut des Heimatarchivs. Von links: J. Sausen, H. Steffens und M. Zahrobky vom SC und B. Knorr vom HBV.